



Sonstiges **Seewirt Weißenbach**

Ab / Am

1996

Beim Badensee in Weißenbach, Markus-Platzer-Weg 371, befindet sich das Restaurant Seewirt.

2011 wurde der Betrieb von Renate Jansenberger geführt.

Ab Mai 2021 ist Balasz-Phillip Hieba als Pächter im Seewirt tätig.

Ab der Badesaison 2023 übernahm Maria Kienreich das Gasthaus Seewirt. Sie ist gebürtige Brasilianerin, lebt schon lange in Admont und war lange Zeit Wirtin auf der Grabneralm und im Nationalpark Gesäuse.

Quelle: EnnsSeiten vom 21.09.2011; Kleine Zeitung vom 24.05.2023;

 Verfasser: Gerlinde Wagner, 02.04.2019; Karl Hödl, 10.09.2021; 01.06.2023

 Letzte Überarbeitung: 01.06.2023